
PARTIE OFFICIELLE

L'APOSTOLAT DE LA PRIERE

*Intention générale pour le mois d'août approuvée et bénie par
notre Saint-Père le Pape.*

LE RETOUR DES PROTESTANTS AU CATHOLICISME

Il ne faut pas longtemps étudier la religion pour s'assurer qu'il n'y a que l'Église romaine qui possède toutes les marques de la véritable Église de Jésus-Christ. A Pierre seul, premier évêque de Rome et à ses successeurs, il a été dit : « Tu es Pierre et sur cette pierre je bâtirai mon église et les portes de l'enfer ne prévaudront jamais contre elle. » Seule la véritable Église possède le corps enseignant à qui Jésus-Christ a promis l'inerrance doctrinale quand il a dit : « Allez, enseignez toutes les nations . . . je suis avec vous jusqu'à la consommation des siècles. » La véritable Église de Jésus-Christ possède donc seule la révélation, les sacrements, etc.

L'orgueil fit naître le protestantisme. Ces prétendus réformateurs rejetèrent l'autorité de l'Église et n'admirent que le sens privé d'un chacun dans l'interprétation des divines Écritures. N'ayant pas d'autorité légitime pour le conduire, le protestantisme s'est peu à peu dissous en une religion sans dogme, sans esprit intérieur, sans action sur les croyants.

Nous prions, pendant ce mois, pour que ces égarés soient éclairés et reconnaissent enfin la véritable Église de Jésus-Christ. Nous supplierons le Sacré-Cœur, pour que tous les prodiges reviennent au bercail du Christ, afin qu'il n'y ait plus qu'un Pasteur et qu'un troupeau.

OFFRANDE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre en particulier pour le retour des protestants au catholicisme.

Résolution apostolique : Autour de moi, je profiterai de toutes les occasions pour éclairer les Protestants, pour les gagner à l'Église romaine.